

Einladung

Einweihung Keramiksäule
Sonntag, 26. Mai 2013
um 14.00 Uhr
am Standort
Ecke Adolfstr./Bahnhofstr.

Kunstprojekt 2012
„Menschen und
ihre Wege“

Keramiksäule mit 64
selbst hergestellten
Tonplatten



Mit großer Beteiligung der Jugend und ihrem Arbeitseinsatz beim Workshop, den Material- und Geldspenden von Firmen und keramischen Fachschulen im Wert von insgesamt 5.000 € konnte das Kunstprojekt verwirklicht werden.

Unser Dank gilt allen die bei diesem Projekt mitgewirkt haben.

Alwin Scherz

Ortsbürgermeister Siershahn und

generations  **büro**
Verbandsgemeinde
Wirges